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平成２６年１２月（第７回）教育委員会 会議録 

１ 開会及び閉会の日時

平成２６年１２月２２日（月）午後３時００分～午後４時５１分 

２ 場所

井波庁舎 ３０１号会議室 

３ 出席委員 

・教 育 委 員 長 渡 邊 美 和 子・同職務代理者 河 合 正 登 

・教 育 委 員 岩 井  透   ・教 育 委 員 碓 井 好 彦 

・教  育  長 高 田  勇 

４ 説明出席者 

 ・教育委員会教育部長 豊 川  覚   ・教育総務課長 酒 井 啓 行 

・生涯学習スポーツ課長 浦 辻 一 成  ・文 化 ・ 世 界 遺 産 課 長 山 森 伸 正 

・井波総合文化センター館長 永 井  厳   ・福野文化創造センター館長 岩 見 文 雄 

・福光美術館副館長 富 田  一   ・福光福祉会館長 湯 浅 藤 作 

・中央図書館長 山 本 一 男  ・教育センター所長 榊   泰 晴 

・教育総務課副主幹 笠 井  学   ・教育総務課副主幹 山 越 哲 也 

・教育総務課主査 長 谷 修 司 

５ 傍聴人数 

 ０人 

６ 会議の要旨 

 午後３時００分、委員長が開会を宣し、議事に入る。 

 新しい教育委員の任命および新体制について、教育委員会教育部長から説明した。

（教育委員および事務局員の自己紹介） 

１ 前回会議録の承認 

 全員が異議なく承認した。

 ２ 教育長の報告 

  ・12/20 福野夜高保存会文部科学大臣表彰・祝賀会について 

・12/24 二学期終了に伴う、総括について（気象状況、事故、いじめ等） 

 ３ 協議事項 

（１）平成２６年度教育委員会表彰候補者について 

教育総務課長から説明した。 

委員長から可否を諮ったところ、全員異議がなく承認した。 

（２）平成２７年度教育委員会予算要求の概要について 

   各課長、館長、副館長から説明した。 

委員長から可否を諮ったところ、全員異議がなく承認した。 
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４ 報告事項 

（１）南砺市議会１２月定例会一般質問等の要旨について 

   各課長から説明した。 

（２）「なんとっ子 家庭教育１０か条」の配布について 

生涯学習スポーツ課長から説明した。 

  （３）常陸宮賜杯第６５回中部日本スキー大会について 

生涯学習スポーツ課長から説明した。 

 ５ その他 

（１）平成２７年南砺市成人式の出席依頼について 

   生涯学習スポーツ課長から説明した。 

（２）第６１回文化財防火デー文化財防火訓練について 

   文化・世界遺産課長から説明した。 

（３）各館の催しもの等について 

   福光美術館副館長から説明した。 

６ 今後の日程

  次回教育委員会開催（予定）

日時 平成２７年１月２９日（木） 午前９時３０分

   場所 井波庁舎 ３０１号会議室

７ 議事

  協議事項について

○委     員

○事  務  局

○委     員

○委     員

○委     員

協議事項（２）関係

目玉監的壕の修理は、具体的にどのようなことをするのか。 

今の外観を変えないように、内部の補強や、ひび割れに樹脂を入れ

る等、コンクリート専門の業者に委託をして設計を組んでいるとこ

ろである。 

来年度の耐震・改修工事関係について、安全面に配慮はしていると

思うが、それでもまさかこんな所からとか、こんな事でというよう

な事故等が他県で起こっている。特に大人が作り、子どもが使用す

るものに、大きな違いやズレがあるように思う。このような「まさ

か」に早く気付き、何か対策を講じていれば大丈夫だったのではと

思うので、そのような面からも十分に配慮するようにお願いしたい。

特に質問がなければ、この件ついてはよろしいか。承認 

その他（１）関係

市長代理として出席しているが、市長のビデオメッセージになって

から、どのタイミングで自分が何者かを名乗ればよいのか。成人者

の中には市長だと思っている人もいる。日程の流れ的には、記念品

贈呈時に司会から「市長代理の～」と言ってもらえるとよいが、そ
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○委     員

○委     員

○委     員

○委     員

○事  務  局

○委     員

のあたりを各会場でしっかりと打合せをして言っていただきたい。 

各会場の担当者に連絡しておけばできることなので周知したい。 

成人になって初めての大人の式典であり、成人としての第一歩を示

す場なので、主催者側が式典として抜かりなくやることがとても重

要だと思う。その後に祝いの言葉を言う機会があると思うが、その

辺をしっかりとしていただけると、スムーズにいくのではないか。

会場によっては段取りが少し違うと思うので、その会場に応じたや

り方で、式典前に打合せをしていただくようお願いしたい。 

昨年の謝辞では「謝辞のお返しを教育長お願いします」とアナウン

スがあったが、今年は特に改めてアナウンスはしないということで

お願いしたい。成人者の代表が謝辞を終え、降壇し自席に戻ってか

ら、市長代理として一言述べるイメージで捉えていただきたい。 

その方がいいと思う。謝辞を述べる方にも、そういう段取りで進行

することを事前に伝えておかないと、こちらが立ったままだと、謝

辞の方も降壇してもいいか一瞬戸惑うので、降壇されてから一言述

べることを周知しておくとスムーズだと思う。 

あわせて、議長代理として各会場に議員がおられるので、同じよう

に事前にご案内すれば良いと思う。 

この件はこれでよろしいか。あるようであれば、また個別にお願い

したい。 

午後４時５１分、議事が終了したので委員長が閉会を宣した。 


